



Der „Verein der Freiwilligen Feuerwehren der Stadt Suhl“ wurde nach der politischen Wende im Jahr 1993 neu gegründet.

Tatsächlich ist er jedoch viel älter. Er versteht sich als Rechtsnachfolger der am 13. Dezember 1901 in Suhl gegründeten und am 9. Februar 1940 zwangsweise aufgelösten „Freien Vereinigung Suhler Feuerwehrleute“.

Die Arbeit des Suhler Vereines besteht in der Unterstützung der Feuerwehrarbeit vor Ort auf ideeller Ebene, der Ausgestaltung und Unterstützung örtlicher Feuerwehreffeste, der Historienarbeit und des Traditionserhalts sowie der Frauenarbeit innerhalb der Feuerwehr.

Insbesondere die Unterstützung der Arbeit der Alters- und Ehrenabteilung, aber auch die Jugendarbeit liegt dem Verein am Herzen.

Vorsitzender ist **Rolf Berghof**.